

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Zukunft des Grand Café Planie in Stuttgart-Mitte

Ich frage die Landesregierung:

1. Für wann ist die Wiedereröffnung der Gastro-Immobilie am Stuttgarter Charlottenplatz geplant?
2. Ob schon ein neuer Betreiber gefunden ist? Wenn ja, wer?
3. Wenn nein, bis wann soll dieser Prozess abgeschlossen sein?
4. Wie viele Bewerbungen hat das Land für diese Immobilie erhalten?
5. Welche Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen sind in dem Objekt innen und außen erforderlich und wie hoch belaufen sich die Kosten für diese?
6. Wie ist der aktuelle Stand der Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen?
7. Wie hoch sind die offenen Mietrückstände des bisherigen Pächters gegenüber dem Land?
8. Gibt es weitere Forderungen des Landes gegenüber dem bisherigen Pächter und falls ja, um welche Forderungen in welcher Höhe handelt es sich?
9. Wie hoch ist die monatliche Mindestpacht sowie die prozentuale Umsatzpacht?
10. Ob es ihr bekannt ist, welches Konzept in der Gastro-Immobilie umgesetzt werden soll? (Café, Bar, Restaurant)?

20.07.2022

Friedrich Haag FDP/DVP

Begründung

Seit Oktober 2020 ist die gastronomische Einrichtung, untergebracht in einer landeseigenen Immobilie am Stuttgarter Charlottenplatz, geschlossen. Aus der örtlichen Presse ist zu entnehmen, dass die Wiederinbetriebnahme vorbereitet wird und Sanierungsmaßnahmen anlaufen. Die Anfrage will den Sachstand abfragen und klären, wann in den Räumlichkeiten wieder ein Gastrobetrieb starten kann.